

# つ

# ぐ

# み

# 11月



## 福祉授業

楠葉小学校5年生の生徒さんを対象に、福祉授業を行いました。  
【福祉とは何か】【高齢者の方々はどのような事に困っておられるのか】を生徒さんと一緒に考えました。

施設見学では利用者さんのお部屋や実際に召し上がっておられるお食事の内容、福祉車両などを見学して頂きました。利用者さんと交流する時間もあり、生徒さん達の歌とリコーダー演奏はとても上手で心に響きました♪ありがとうございました。



## 職員数珠つなぎ



名前 松浦 健司 職種 ケアワーカー フロア めじろ

好きの 千葉ロッテ、カメラ、温泉、Kinki

苦手 ユーヤ

休日の過ごし方 野球観戦、子供と遊ぶ

意気込みをどうぞ!!

これからも頑張ります!!

## ☆介護教室☆

12月1日(日)10:00~くずは美郷にて  
「認知症と噛む力~認知症と食  
べ方の意外な関係~」

みなさん奮ってご参加ください♪

## お知らせ

☆11/23(土)は祝日のためデイサービスは  
お休みです!

小規模特別養護老人ホーム  
くずは美郷  
2019.11月号 第98号

# デイ

選手宣誓！！で幕開けしたデイ運動会♪夫婦共演での選手宣誓でした(^)借り物競争では皆さんユニークな衣装で会場が盛り上がりました！職員対抗の競技ではラムネ早飲み、車イスレース、10回まわってダッシュなど気合いたっぷり！！笑いの絶えない楽しい運動会になりました♪皆さんお疲れ様でした(^)



# うぐいす

日常の中で体操やゲームなど楽しんで頂いていますが、行事となると普段と違った雰囲気になります。10月は運動会とハロウィンがありました。この季節は、何の祝日なのか、こんな出来事があるんだと感じて頂けるきっかけとなります。私たちもどんなことで喜んで頂けるだろうと考えるのも楽しくてなりません。一緒に楽しませて頂いています。12月は、クリスマスもあるので今から考え中です。



# めじろ



「運動の秋」ということで10月30日にめじろユニットとひよどりユニット合同で運動会を開催しました。利用者さん代表による選手宣誓から始まり、借り物競争では全員に参加して頂き大盛り上がり！変装した姿を見せあいっこ！皆で大笑い！「応援合戦」では利用者さんとスタッフも大声で応援！とても盛り上がり楽しい時間を過ごしました。皆さま、お疲れ様でした。



# ひばり



少しずつ寒くなってきましたね。

秋には美味しい食べ物が、たくさんある中で、ひばりユニットでは10月にみんなでスイートポテトを作りました。とっても美味しかった！もっと食べた～い！と大変好評でしたよ。



# こまどり

2階のこまどりユニットでは、季節に合わせたカレンダー作りを行っています。利用者さんにもお手伝いいただき、切ったり✕塗ったり貼ったりと。

とても綺麗に仕上がっておりますのでぜひご覧ください！



# ひよどり



ユニットもすっかり秋の雰囲気になりました。利用者さんが作成して下さった、蓑虫や林檎も飾っております。3階に来られた際はぜひご覧くださいね(^)

“スポーツの秋”というので…運動会の開催、毎日の体操、レクリエーションなどでしっかりと体を動かして頂いております。

